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会 議 録 

会議の名称   平成３０年 第１２回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３０年１０月１８日（木）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時２０分 閉会  

開催場所   白岡市役所４階 会議室４０３  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子 石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 教育長職務代理者の指名について  

 日程第３ 委任事務等報告事項  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

１ 開会 

平成３０年第１２回白岡市教育委員会定例会への出席に対  

し謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３０年第１２  

回白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 教育長職務代理者の指名について 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項

に基づく教育長職務代理者について、１０月１日付け牛田委

員を指名した。  

 

４ 日程第３ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学１件、及び委任事務

等報告事項の２の平成３０年度就学援助の認定５件は、個人

に関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の

２以上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

１について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

 委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 平成３０年度就学援助の認定について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 専決処分の報告について（平成３１年度教職員  

    人事異動方針）  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

Ｃ委員  

 

 

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

長島教育長  

以前は、白岡市の教員の年齢は高いと感じていたが、最近

では、若返っているように感じる。また、白岡市への赴任希

望は多くあるが白岡から外への希望は少ないように思う。  

臨時採用の職員の方でも学校に活力を与えると思うので、

若くて力のある職員の方とベテラン職員の方とのバランスの

取れた人事をお願いしたい。  

 

白岡市に来たいという教員が多いということは聞いてい

る。また、白岡市から出たいという教員が少ないという事実

もある。臨時採用の若い力のある者が採用試験にチャレンジ

して多くの者が合格したと聞いている。白岡市も若手の教員

の育成に力を入れるとともにベテラン教員のモチベーション

を落とすことなく、バランスの良い学校経営ができるように

人事の配置については、教育委員会で進めてまいりたい。  

 

白岡市に来たい出たくないという教員は多くいる。人事交

流なので色々なやり方を学ぶことも大切だと思う。人事交流

を進めてもらいたいと感じる。それが子どもたちにとっても

大切だと思う。  

 

 小中学校９年間を一貫した教育の推進を図るために、小・

中学校間の異動に努めるとのことであるが、実際に今までこ

のようなケースがあり、どのような成果が上がっているのか。 

 また、どういう目的なのか具体的に教えてほしい。  

 

現在、南中学校の英語の教諭が南小学校で勤務している。

これは、ジョイントプランといって小中連携して２年間南小

学校で英語の授業を行い、またその子ども達と中学校で学ぶ

というプランである。  

 

小学校の教員は広範囲に渡り色々指導を行ない中学校の教

員は自分の専門分野について指導を行なっている。小学校の

段階でも専門の指導を受けてもいいと思う。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

篠塚生 涯 学 習 部 長 

例えば、水泳の全国大会に出たような教員がいた場合、小

学校に来て水泳の指導を行なう。また、反対に小学校の授業

研究会に中学校の教員がきていただいて授業を見ていただく

ことも効果がある。白岡でもそのような取り組みを行ってい

るのでご理解願いたい。  

 

個々のケースでやっていてモデルケースをほかの学校の先

生に見ていただいているということで理解した。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。  

 

 

 委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

報告第４ 専決処分の報告について（白岡市教育委員会事

務局職員（部長等）の人事について）  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

４について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

 

報告第５ 白岡市教育委員会事務局職員（部長等を除く）  

の人事について  

別添資料に基づき報告を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

河野学校教育部長 

 

阿部学び支援課長 

 

黒須いきいき教育課長 

 

長島教育長  

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

Ｂ委員  

委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

た。 

 

 （質疑なし）  

 

 質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

５について報告済みとした。  

 

 ５ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（３）生涯学習センター〔こもれびの森〕の利用状況につい

て  

（４）９月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

その他の事項について意見等を求めた。  

 

生涯学習センター利用者も順調に来館いただいており、図

書館を中心に多くの方が利用されている。しかし、生涯学習

機能の部分は利用が少ないように思われる。会議室はどのよ

うな目的でどのような団体が使用しているのか。  

 

会議室１，２，３につきましては、各部屋それぞれの利用

や３部屋を一体として使うことができる部屋となっている。  

現在のところ、市で主催する会議やＰＴＡの会合など今月

はそのような予約が入っている。 

 

生涯学習センターについては、利用者が多くて驚いている。 

色々な意見を頂いているが、蔵書が多いということは借りる

側からすると嬉しいことだと思う。また、ＣＤが新しくてよ

いと思われる。サービスが向上するようセンター内で働いて

いる方々のスキルアップを図り、生涯学習センターの機能が

十分果たせるようにこれからも宜しくお願いしたい。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

 

 

 

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿部学び支援課長 

 長年市民の皆様が待ち望んでいた施設であるので、期待も

高まっていると職員も感じている。特に土曜日や日曜日など

の休日については、１８００人ほどの方が来館されているの

で、大変混雑している状況である。今後も多くの方にセンタ

ーをご利用いただけるよう創意工夫をして事業を展開してい

きたいと考えている。  

 

使い方というより、市民の皆様が色々発見していくものだ

と思う。使っていくうちにアイデアが生まれてきて、こもれ

びの森が育っていくものだと思う。  

新鮮で様々な興味を持っていると思うが、１０年後どんな

使われ方になっているか市民みんなで歴史を作っていければ

良いと思う。  

 

生涯学習センターの運営については、施設をお使いになる

方々で運営協議会を開催して、皆さんの声を聞きながらルー

ルについて会議を開催してきた。今後は、この会議において

皆さんの意見を聞きながら、今すぐ努力すれば出来ることや

将来的に考えていくことなどを改善しながら運営したいと考

えている。  

 

日ごろから、学校の図書館について意見を持って発信して

きた。小学校の図書館は、土日の利用はできないが、本が好

きな子どもは土日でも本が借りたいと思ったり、借りられる

冊数が少ないことで不便を感じていたと思われる。  

本が好きな子にとっては、土日も借りることができ開館時

間も長いため、文化的な環境が整ったと思われる。  

また、一方で本から遠ざかっている子、学校の図書館にも

あまり足を運ばない子に本の魅力を伝えていくのにどうすれ

ばいいのかと考えることがあるが、小学校で町探検など図書

館に行くことはあったのか。学校の教育と図書館が今後どの

ような形を考えているのか伺う。 

 

 小学生の見学については、今まで図書館だけではなく、中  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

央公民館の施設見学のなかで図書館も見学していた。 

また、中学校の就業体験で埋蔵文化財の関係と図書館の関

係を併せて行われている。 

今後についても学校と連携をとってお願いできることは進

めていきたいと考えている。 

 

是非、すばらしい図書館であるため、子ども達が行きやす

くなるように、冬休みや夏休みなどに気軽に足を運ぶための

きっかけ作りとして、学校行事にリンクしていただけると、

子ども達にとっても身近な施設になるのではないかと思う。  

 

小学校３年生が市内めぐりで歩いて回る学校や遠いところ

では環境センターなど市内の色々なところをバスで回る遠足

などもある。そのような時に新しくできたこもれびの森も加

えていただけたら良いと思う。 

校長会や教頭会などでそのような話をしていきたいと思

う。 

 

公共の施設においては、市民がお互い気持ちよく楽しく利

用できる施設の運営が望まれる。どのようにしたら運営が上

手くいくのか皆さんが知恵を出し合いながらこれからも尽力

願いたい。 

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。 

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


